



Presseinformation

München, der 12.03.2019

„Reis statt Semmeln“

Schülerreise nach China

Das Konfuzius-Institut München veranstaltet in den Sommerferien eine Sprach- und Kulturreise für Jugendliche ab 15 Jahren und lädt am Samstag, den 16. März um 14 Uhr alle Interessierten zu einer Informationsveranstaltung ein. Das zweiwöchige “Chinese Bridge Summer Camp” findet vom 27. Juli bis 10. August statt. Die Reiseroute führt die Gruppe von Peking über die Provinz Shandong bis nach Shanghai. Höhepunkte sind Ausflüge zur Chinesischen Mauer und in die Verbotene Stadt. Ein Sprachkurs und Begegnung mit gleichaltrigen Chinesen fördert das interkulturelle Verständnis der Teilnehmer.

Das Chinese Bridge Summer Camp ist eine von Confucius Institute Headquarters/Hanban subventionierte und organisierte Bildungs- und Kulturreise für Schülerinnen und Schüler weiterführender Schulen. Seit 2009 führt das Konfuzius-Institut München diese besondere China-Reise für Jugendliche aus dem Raum Südbayern durch. Das Chinese Bridge Summer Camp ist mehr als nur eine Jugendreise. Die Schülerinnen und Schüler sammeln dabei interkulturelle Erfahrungen, erleben die fremde Kultur direkt und authentisch.

Alle Kosten während des Aufenthalts in China werden von Confucius Institute Headquarters/Hanban übernommen. Selber zu tragen sind die Kosten für das Flugticket, Visum, Auslandsreisekranken- und Haftpflichtversicherung sowie Taschengeld. Bewerben können sich alle Schülerinnen und Schüler ab 15 Jahren im Raum Südbayern, die in der Schule oder in ihrer Freizeit Chinesisch lernen. Schülerinnen und Schüler, die zum Zeitpunkt der Bewerbung noch keine Chinesischkenntnisse besitzen, können einen Kurs am Konfuzius-Institut München belegen.

Bewerbungsschluss für das Summer Camp ist der 15. Mai 2019. Mehr Informationen gibt es unter Telefon 089 2378 861 oder im Internet unter www.konfuzius-muenchen.de.



Die Summer Camp-Gruppe aus Südbayern auf dem Tiananmen Platz.



慕尼黑孔子学院

Konfuzius-Institut München

Über das Konfuzius-Institut München

Das Konfuzius-Institut München ist ein chinesisches Sprach- und Kulturinstitut im Verband der über 500 Konfuzius-Institute weltweit. Seit seiner Gründung 2009 hat sich das Konfuzius-Institut München als zentrale Institution zur Förderung der chinesischen Sprache und Kultur in Südbayern etabliert.

Kernaufgabe ist das Unterrichten von Chinesisch als Fremdsprache. Das Institut bietet Chinesischkurse für alle Sprachniveaus und Altersgruppen an. Seit 2010 ist das Institut Prüfungszentrum für die international anerkannte Sprachprüfung HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi). Durch die Veranstaltung von Lesungen, Konzerten, Ausstellungen und Vorträgen mit chinesischen und deutschen Künstlern und Experten schafft das Institut Raum für interkulturellen Dialog. Träger sind die Stiftung *ex oriente* mit Sitz in München, die Beijing Foreign Studies University (BFSU) und als Dachorganisation Confucius Institute Headquarters/Hanban in Beijing.

Adresse

Konfuzius-Institut München e.V.
Gleichmannstraße 10
81241 München-Pasing
info@konfuzius-muenchen.de
www.konfuzius-muenchen.de

Pressekontakt

Katrin Fegert
Tel.: 089 23785861
pr@konfuzius-muenchen.de